

PAUSE INFO

Actualités de l'École de Musique du Bocage

Contacts

Directrice:

Véronique Tessier
02 - 41 - 55 - 45 - 53
06 - 68 - 57 - 29 - 41
direction.embocage@gmail.com

Présidente:

Anaïs Tessier

Vice-Présidente :

Benoît David
president.embocage@gmail.com

Trésorière:

Laurence Michel
tresorier.embocage@gmail.com

Secrétaire:

Nathalie Penaud

secretaire.embocage@gmail.com
www.ecoledemusiquedubocage.fr

Une année qui se termine...

Alors que les congés d'été se profilent pour chacun d'entre nous, prenons le temps de feuilleter l'album des dernières manifestations organisées par l'école de musique.

Concerts s'adressant à l'ensemble des classes ou mettant en valeur l'une d'entre elles, rencontres avec d'autres élèves du territoire, portes ouvertes...

Nous essayons au maximum de varier les propositions afin de permettre aux élèves d'enrichir leurs connaissances par différents partages en général vécus avec enthousiasme.

L'année scolaire se termine et avec elle celle de l'école de musique.

En attendant de vous retrouver à la rentrée pour de nouvelles aventures, je vous souhaite à tous un excellent été.

Véronique (Directrice)

Le 23 Mars, concert des élèves à Coron

Chaque année, l'école se produit dans l'une des communes de l'ancienne communauté de communes du Bocage, qui fut à l'origine de l'école de musique.

Cette année, c'est la commune de Coron qui nous accueillit dans la salle St Louis récemment rénovée.

Pianistes, violonistes, chanteurs, flûtistes, saxophonistes, percussionnistes se sont succédés sur scène.

L'orchestre junior, l'ensemble de guitares et les chanteries ne furent pas oubliés.



Prestations de style différent se sont succédées, les élèves ont donné le meilleur d'eux même malgré quelques petits soucis techniques qui ont pu entraver le bon déroulement du concert mais pas la bonne humeur et l'entraide.

Le 08 Juin, balade musicale au potager avec les lecteurs de la bibliothèque

Depuis plusieurs années, le jardinier du potager du château Colbert nous accueille avec son équipe début Juin lors d'une balade musicale dans le merveilleux écrin qu'est son potager. Les élèves, répartis un peu partout dans le jardin se produisent tour à tour. Au début de chaque prestation, nous avons eu le plaisir d'écouter des extraits de magnifiques textes évoquant avec humour une plante ou un légume. Une nouveauté cette année, les élèves des chanteries des autres écoles de musique du territoire du choletais ont rejoint nos petits chanteurs et nous ont offert eux aussi une prestation de grande qualité.



Quelques rendez-vous à l'extérieur

Participation à une répétition de l'orchestre Vivaldi :

L'an dernier, l'orchestre à cordes premier cycle du conservatoire s'était déplacé à l'espace moderato pour une répétition afin de faire découvrir leur ensemble ainsi que leur activité attenante qu'est la pratique des violons dansants. Cette année, ce sont nos élèves qui sont allés rejoindre les choletais sur les rangs de leur orchestre le mercredi 12 Juin. Quoique peu nombreux à y participer, ils ont été ravis de leur expérience que l'on souhaite pouvoir reconduire en convainquant plus d'élèves d'y participer.

Première partie du concert de l'école de musique du May Sur Evre :

A l'image de ce qui s'était produit au potager, les chanteries se sont produites au May sur Evre, le samedi 22 Juin, en première partie du concert de l'école de musique de la batterie fanfare.

Prestation de l'atelier de musiques actuelles au Bar'Ouf :

Le 15 Juin, à l'occasion d'une soirée organisée par le conservatoire au Bar'ouf, notre groupe Trema a eu le plaisir, pour la seconde année de se produire, ces soirées permettant aux groupes venant de l'extérieur de se produire. Un bel échange là aussi et une expérience inoubliable.



Le 19 Juin, rendez-vous à l'ehpad les Magnolias pour les classes de chant, flûte et violon



Pour la seconde fois cette année, les élèves de l'école de musique sont allés se produire à l'Ehpad de Maulévrier.

Après les guitares, ce sont des flûtistes, violonistes ou encore chanteuses que les résidents ont écoutés avec attention et bonheur.

Prochaines dates à retenir

Le 12 Septembre à 20h , vous serez tous invités à assister à l'Assemblée générale de l'école et ce, au cynodrome de Maulévrier. A cette occasion , vous pourrez rencontrer les professeurs afin d'établir le planning des cours individuels.

Et c'est à partir du lundi 16 Septembre que les cours reprendront et avec eux, que s'ouvrira une nouvelle saison artistique que nous vous présenterons ultérieurement.

N'oubliez pas de consulter le site de l'école ou vous y trouverez plus de photos ainsi que les articles paraissant dans la presse.

